
 

 

 

  

Schriftliche Anfrage betreffend einem Veloparking Bahnhof Süd 14.5528.01 
 

Die Parksituation für Velos auf der Südseite des Bahnhofs SBB ist seit Jahren ungelöst. Verschiedene politische 
Vorstösse wurden zu diesem Thema bereits eingereicht.  

In Liestal beispielsweise funktioniert ein Veloparking mit Velorangierlift direkt neben dem Gleis 1. 

Viele Velofahrer welche den Bahnhof von der Südseite her benutzen sind gezwungen, ihr Velo irgendwo 
abzustellen, was zu unübersichtlichen Situationen führt. 

Das Veloparking bei der Meret-Oppenheimer Strasse ist chronisch überfüllt.  

Ich möchte den Regierungsrat anfragen, ob er: 

− Bei der SBB erneut vorstellig werden kann, um die Frage nach einem Veloparking beim Süd Eingang zu 
erörtern? 

− Hat der Regierungsrat eine eigene Lösung für ein Veloparking auf der Südseite des Bahnhofs SBB 
parat? 

− Andere Ideen um die Veloparking Situation beim Süd Eingang zu entschärfen? 

Beatriz Greuter 

 

 


